



# ★地域 センターからの お・じ・う・せ ★



## ★こんにちは「五反野駅前通り銀座会」です

さて、12月の福引セールから半年が経ち、早くも夏の福引がやってきます。

今回の日程は、福引券を配る期間が6月30日(日)～(お店によって少し遅れます)

7月21日(日)、各店なくなり次第終了します。福引が7月19日(金)～21日(日)

3日間とも13時～17時(サミットストア前広場)です。今回も福引だけではなく、

19日 骨密度測定、20日 疊コースター作り教室、21日 エレクトーン演奏と子ども達の型抜き大会を行います。型抜きは昔懐かしい紙芝居やお祭りで売っていたあのピンク色の物です。

余談ですが、味はないけど食べられるんだよね！ 型抜き大会参加券は商店会加盟店で事前にもらってください。

また、きれいに抜けた子ども達には賞品がありますのでたくさん参加してください。

みんな張り切って大当たり出しちゃおー♪

【中央本町センターは、五反野駅前通り銀座会さんと様々な連携を行い、地域貢献・地域活性化に

取り組んでまいります】



商店会って  
なにしてるの？



【五反野駅前通り 銀座会】  
<http://www.ginzakai.com/>  
Mail : w.1010@basil.ocn.ne.jp

## ★アウトリーチ型活動報告 ウクレレサークル「マカニ」さん 「ウクレレ同好会」さん

★訪問先：デイサービスたくみ

★日時：6月8日(土)

14時。「♪銀座カンカン娘」でウクレレミニコンサートが始まりました。続いて「♪憧れのハワイ航路」「♪瀬戸の花嫁」など、おなじみの曲を利用者の皆さんと一緒にコラボレーションしていただきました！そのほか華やかなフラダンスの披露や、6月生まれの方を祝う「ハッピーバースデートゥユー」を演奏していただいたり、和やかな楽しい時間を過ごしていただきました。「マカニ」は風という意味があるそうです。このミニコンサートでは、とっても“爽やかな風”が吹き続いていました！



オープニングは、ご存知「♪ふるさと」をウクレレの生演奏をバックにスタート！利用者の皆さんには、とっても大きな歌声で参加していただき、最初から大盛り上がり。そして4曲目にフラダンサーの登場で、一段と歓声が大きくなり最高潮へ。なんと合計5回の衣装チェンジで、その華麗さにみなさんのため息がもれていました。歌あり、楽器あり、サークルさんと一緒にフラダンスも踊っていただき、この日はあいにくの雨でしたが、会場は熱気ムンムンのハワイアンショーで、充分ご満喫いただけたと思います。アロハ～！

★訪問先：ケアセンターツどい島根

★日時：6月21日(金)



突然ですが、皆さんが住む地域にどんな学校があるかご存じでしょうか。名前は知っていても、生徒がどのような学校生活を送っているのかまでは分からずと思います。今回は東京都立江北高校の先生や生徒の皆さんにお話を聞いてきました！

## 東京都立江北高校ってどんなところ？

五反野商店街をぬけ、四家の交差点を綾瀬川の方へ向かうと、川に沿うように東京都立江北高校があります。江北高校の歴史は古く、1938(昭和13)年に東京府立第十一中学校として開校しました。親子3代で江北生という生徒もいます。平成20年度からは「部活動推進指定校」「進学指導推進校」「スポーツ教育推進校」「重点支援校」など東京都教育委員会の指定を受け、地域を代表する文武両道の進学校として、新たな挑戦をしています！



## 江北生へインタビュー！

6月8日(土)、体育祭に燃える江北高校で突撃インタビューをしてきました！ 広い校庭は生徒や保護者の熱気で埋め尽くされていました。

「江北高校の魅力は何？」生徒たちに聞くと、口を揃えて「部活！」と返ります。というのも江北高校は部活への加入率が高く、全体の90%以上が部に所属しているそうです。インタビューした中には和太鼓部など一風変わった部に所属する生徒、部員数70名を超えるサッカー部で切磋琢磨する生徒があり、皆「楽しいです！」とキラキラした目をして話してくれました。

では「勉強はどうなの？」という保護者の皆さん、心配ありません！ 土曜授業のない午前中には土曜講習や自学自習を目的とした勉強室を開いています。分からぬところはボランティアの大学生が教えてくれて、勉強しながら大学生活についても聞くことができます。「高校の勉強がこんなに大変だと思わなかった」という生徒に自主学習室(旧江北塾)は好評だそうです。

## 中央本町センターと江北高校

中央本町地域学習センター・やよい図書館では毎年夏に、江北高校の生徒による図書館奉仕活動や地域の子どもたちに勉強を教えるボランティア活動を受け入れています。図書館では書架整理や本につける表示作りなど、普段は入れない事務室で実際の仕事を体験してもらいます。

また、高校生が先生になる「のびのびまなぼー」では、小中学生の夏休みの宿題と一緒に手伝う活動もしています。学校では「生徒」でも、子どもたちの前では「先生」の顔になります。このようにして中央本町センターを通して、学校の外で地域と交流する活動を行っています。

最後に江北高校の先生から一言いただきました。「7月6日(土)の14時から第1回学校見学会、9月14日(土)15日(日)には文化祭が行われます。いろいろな催しを企画していますので、ぜひ一度見学にきてください！江北高校で皆さんとお会いできるのを楽しみにしています。」



### 東京都立江北高等学校

創立：1938年(昭和13年) 生徒数：919名(男子：481名 女子：438名)

住所：東京都足立区西綾瀬4-14-30 電話：03-3880-3411

学校ホームページ：[www.kohoku-h.metro.tokyo.jp/](http://www.kohoku-h.metro.tokyo.jp/)